

PlantaDoce.

Público

Valencia invertirá 75 millones de euros en la modernización del Hospital de Xátiva

El plan director contempla la creación de veinte consultas externas más, que pasarán de las 78 actuales a un total de 98 consultas. En total, el nuevo complejo sanitario dispondrá de casi 300 camas.

PlantaDoce
21 feb 2023 - 13:08



Valencia contará con un nuevo y modernizado activo sanitario. El conseller de Sanitat Universal, Miguel Mínguez, ha presentado el **Plan Director de reforma, adecuación y ampliación del Hospital Lluís Alcanyís de Xátiva**, que prevé una inversión de más de 75 millones de euros, lo que permitirá aumentar la superficie del centro casi en un 27% y permitirá disponer de 295 camas de hospitalización en lugar de las 266 actuales.

Este plan director para la ampliación del Hospital de Xátiva recoge todas las actuaciones que se van a llevar a cabo para ampliar y reformar las actuales instalaciones. En este sentido, contempla la construcción de nuevos edificios, la

PlantaDoce.

reforma de las instalaciones ya existentes y la adecuación de los espacios a la normativa actualizada.

Durante la presentación, el conseller ha señalado que “se trata de unas obras de gran envergadura, que se van a llevar a cabo de forma escalonada, y van a permitir dimensionar adecuadamente el Hospital de Xátiva”.

En este sentido, Mínguez ha señalado que “además de la ampliación de la capacidad en el área de hospitalización, una vez se realice la reforma, el hospital contará con veinte consultas externas más”.

Valencia incrementará en más de 10.600 metros cuadrados el actual centro hospitalario

El objetivo tras las actuaciones desarrolladas por fases es ampliar la superficie del centro en 10.682 metros cuadrados más, de manera que el Hospital de Xátiva pasará de tener 40.135 metros cuadrados a 50.817 metros cuadrados, por lo que va a tener una mayor capacidad asistencial para atender a la población.

Por un lado, se va a llevar a cabo la construcción de nuevos edificios, que acogerán laboratorios más modernos, el servicio de rehabilitación con un diseño más accesible y nuevos espacios administrativos.

Además, en el actual edificio del Hospital de Xátiva se va a llevar a cabo una reforma de 40.135 metros cuadrados, lo que permitirá entre otros aspectos que las consultas externas pasen de las 78 actuales a 98 consultas. El objetivo es habilitar las consultas externas para que sean más accesibles y humanizadas.

Asimismo, se ampliará el bloque quirúrgico, la UCI, la Ucsi y el área de urgencias y corta estancia. Las obras contemplan la mejora de la accesibilidad y de los servicios de hospitalización, así como actualizar las instalaciones de todos los servicios asistenciales.

Por otra parte, el conseller ha visitado el nuevo Hospital de Día Oncológico de Xátiva, cuya construcción ha supuesto una inversión de más de 1,2 millones de euros y 400.000 euros para dotarlo del mejor equipamiento.